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奉仕を通じて平和を

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　西嶌洋一君（15日）

＊会員誕生日
　飛鳥井豊君（9日）
　髙橋　宏君（13日）

＊入会記念日
　西嶌洋一君（H7.8.8）
　髙橋　浩君（H21.8.18）

点鐘　…小林　透会長

斉唱　…手に手つないで

ゲスト紹介

桐本美智子様（平塚RC 2010年度会長）

会長報告

◎ガバナー事務所より
・ 「未来の夢計画」ＤＤＦ活用に関するアンケート
・ 財団室ＮＥＷＳ
・ 財団学友によるコンサートのご案内

日時：10月5日（金）19時～開演　18時30分開場
場所：横浜みなとみらいホール　小ホール
入場料：3,000円

◎厚木市より
・ こども用玩具一式ご寄付のお礼
・ 平成２４年度厚木市戦没所追悼式の開催につい

て（ご案内）
日時：8月24日（金）午前10時30分～ 11時40分
場所：厚木市文化会館大ホール

幹事報告

◎例会変更　
＊大和ＲＣ

・8月13日（月）　取止め
・移動例会

日時：8月20日（月）12時30分　点鐘
場所：大和商工会議所　

＊綾瀬ＲＣ
・8月14日（火）　休会

スマイル

桐本美智子様（平塚RC）
地区の増強委員の桐本です。今日は貴重なお時間をあ
りがとうございます。よろしくおねがい申し上げます。

國方達央君
本日の「会員増強及び拡大月間」の卓話を地区会員増
強、会員維持委員会、副委員長桐本美智子さんに卓話
をお願いした所、心よくお引受いただき誠に有難うご
ざいます。ご指導の程よろしくお願い致します。

柳田純昭君
桐本地区会員増強副委員長、本日は卓話ご苦労様です。
厚木クラブの50周年記念例会ではお世話になり、又、昨
年度は地区の委員会で一年ご一緒させて頂き有難うご
ざいました。本日は仕事で出席出来ず、お目にかかれず
残念です。益々のご活躍をお祈り致します。

壽永純昭君
2780地区会員増強副委員長桐本様ようこそ厚木へ！
良いアイデアを教えてください。よろしくお願いし
ます。

第2524例会（7月31日）☆司会　西嶌洋一 SAA

今日の例会（2012年 8月7日）

「クラブ協議会」
担当：小林　透会長

次回の例会（2012年 8月21日）

「納涼親睦例会」
担当：親睦活動委員長



山口巖雄君
桐本さん卓話宜しくお願いします。先日中RCでお話
をお聞かせ頂いたからではありません。早退させて
頂きます。

黒栁告芳君
7月28日に父勝太郎のお別れ会を開催させていただ
きました、小林会長、西迫幹事、柳田さんにご参会賜
り有難うございました。お別れ会前日の夕方４時頃
に、事務局からお別れ会の案内をするべきか？慣れ
ていないので良くわからないと電話を頂きましたの
で、皆様には連絡も出来ていない事の不徳をお詫び

申し上げます。会は、渋谷区長、前区長、元区長様をは
じめ850名弱の方々のご参会を頂き執り行なえまし
た。有難うございました。

黄金井康巳君
先日の50周年実行委員会打ち上げには、会員皆様のご参
加をいただき、無事に50周年実行委員会を締めることが
できました。これで60周年に向けてバトンを繋ぐことが
でき、総務委員長の役目が終了し、ホッとしています。皆
様のご協力に感謝申し上げ、スマイルいたします。

三橋一皓君
会社創立について有難うございます。

卓話「会員増強および活動月間」

担当：会員増強委員長

講師：桐本美智子様（平塚RC）

日本のロータリーのSWOT分析（案）
S　強み（STRENGTH）
・地域のリーダーの集まりでステータスが高い
・100年以上の歴史がある
・世界理解・親善・世界平和を目指す理念を持っている
・ポリオ撲滅運動をやっている
・貧困、識字率の向上、水と衛生などの問題に取り組

む奉仕活動をやっている
・長い青少年交換の歴史がある
・職業の多様性を高く保持している

・米山奨学会がある
・奉仕活動をやる経済力がある
・一流のホテル・レストランで会合をしている
・歴史あるクラブでは奥様方のしっかりした組織が

あり活動も活発である
・新クラブが設立されるとすぐには消滅せず10年以

上継続する

W　弱み（WEAKNESS）
・平均年齢が高く、退会者が多い
・男性中心の意識が高く、女性の入会に抵抗するクラブが

ある
・年会費が高すぎる
・忙しい人にとっては毎週のウィークディ昼例会の出席

は困難
・何をやっている組織なのか一般に知られていない
・新クラブを作りたがらない
・クラブ中心でロータリー全体を考えようとしない
・行事が多すぎる

・PRが下手
・日本の経済状態がよくない
・毎年トップが変わり、やることが不連続で非効率
・ロータリアンで奉仕活動に不熱心な人が多い
・若者から認識されていない
・金持ちがホテルで会い、親睦のみの団体と思われている
・ロータリアンに対してロータリーの理念などの研修が

十分でない
・外部組織と組んで奉仕活動をやろうとする意志がうすい

O　機会（OPPORTUNITY）
・ロータリアンに相応しい女性は多い
・PRをやる余地がある
・未入会の過去のロータリー支援者、R財団支援者が大

勢いる
・世間でロータリーの認知度が上がれば奉仕団体として

若者も入る
・E－クラブは若者、元ロータリアンを引きつける
・例会を朝、夜等にすればロータリアンの退会を防げる

・他団体とコラボしたらどうか
・米山奨学生OBが大勢いる
・年会費を安くすれば若者も入れる
・食費を別とし年会費を安くし、毎回食費を取る（世界は

ほとんどこの方式）
・高齢者で一生ロータリアンでいたい人の会費を減額す

れば退会しない
・JC、法人会、商工会議所支部、同窓会、趣味の会等で候補



者を捜せる
・家族会員をロータリアンに

・若者を中心にフェースブックなどで仲間を募る
・60～65歳の大企業定年退職者（元役員クラス）を多数入れる

T　脅威（THREAT）
・高齢者が多く自然滅となる
・新しいもの（たとえばIT）について行けない
・NPOに人が流れているがロータリーは奉仕団体と思わ

れていない
・「今時ロータリーですかねー」と古くさく思われている
・人数は減ってもいいと思っている人が多い
・指導者（RI理事、ガバナー、地区役員）が高齢化している
・自分のクラブさえ楽しく良ければそれで良いと思って

いる人が多い

・年功序列、先輩後輩、順番意識が強い
・親睦中心だと思っていて、奉仕団体に変わりつつある、

とは思っていない
・ガバナーは忙しいが名誉職だと思って入る人が多い
・内弁慶で外を知らない
・競合する組織がある
・量を増やすと質が下がる
・退会者が良くない宣伝をする

出席報告　＜会員38名、出席対象35名＞

7 月 17 日例会　　確定出席率 82.35％ 7 月 31 日例会　　出席 29 名　欠席 7 名　出席率 82.86％
＜事前メイク＞
　柳田純昭君（7月27日 県央RC）
＜欠席＞
　黄金井康巳君・米山尚登君・金沢文明君・平沼義幸君・
　丸田隆弘君・今　和宏君


